Fecha	Sección	Página
21.09.2010	Finanzas	1-4

El desempleo afectó más a

la construcción

■ Las otras áreas donde más plazas se perdieron en 2009 fueron transformación y servicios

POR DOLORES ACOSTA

Por sector económico, la proporción más elevada del desempleo estuvo asociada con la actividad industrial en construcción, donde desaparecieron 77 mil 900 fuentes de trabajo; en el caso de la transformación fueron 57 mil 600 mil empleos y en servicios 34 mil trabajadores durante

el año pasado, informó el Instituto Tecnológico de Monterrey en su reporte "Perspectivas económicas 2010".

El reporte explica que en el caso del INEGI las cifras del IMSS reflejan, hacia finales de 2009, una ligera recuperación de los empleos perdidos, sin embargo, apunta que para enero de este año existió un diferencial importante, porque mientras el IMSS reportó un aumento de 35 mil empleos respecto a diciembre pasado, en el caso del INEGI se tuvo como resultado un incremento en la tasa de desocupación.



>> LA INDUSTRIA de la construcción perdió 77 mil 900 fuentes de trabajo.

Se agudiza la pérdida de empleo permanente

De acuerdo con el estudio, el INEGI economía. genera un reporte más amplio sobre el comportamiento del empleo que el IMSS, por lo que es de esperar "que los problemas de empleo continuarán durante lo que resta de este año".

Es de destacar que un punto en común entre ambas instituciones revela que "se agudiza la pérdida de empleo permanente", y lo que mantuvo al IMSS con resultados no tan malos cualquier eventualidad que sufra le

Otro punto importante del esturefiere a que los trabajadores eventuales van perdiendo su acceso a prestaciones.

Por otro lado, el reporte señala que la disminución de fuentes de trabajo está directamente vinculada con la caída del número de patrones registrados ante el IMSS. Durante el año pasafue la "generación de fuentes labo- do la baja en los mismos fue de siete rales de carácter transitorio", sin em- mil 319 patrones menos, concentránbargo, éstas pueden desaparecer ante dose en aquellos que emplean a me-

nos de 50 trabajadores.

Por estados, Michoacán al cierre dio del Tecnológico de Monterrey se, de 2009 registró 437 patrones más, fundamentalmente en el segmento de aquellos que emplean entre seis y 50 personas, seguido de Chiapas con 216, Yucatán con 200, Campeche con 176, Nayarit 88, Veracruz 76, Zacatecas 71, Querétaro 52 y Puebla 16.

> En el aspecto negativo, Baja California presentó la mayor pérdida de patrones al disminuir en mil 268; en ese orden se ubicó Nuevo León, con mil 124 patrones menos, Coahuila con 922 y Chihuahua con 951.



Página 1 de 2 10156.64 RGARCIA

El Sol de México

Fecha	Sección	Página
21.09.2010	Finanzas	1-4



>> LOS TRABAJADORES eventuales van perdiendo su acceso a prestaciones.